

飢肥中学校だより R6-4月号

# 学ぶ我らに光あれ



<学校の教育目標のスローガン>

**自立・共生・感謝**

令和6年4月26日（金）

## ■ 令和6年度がスタート！！ ■

4月5日（金）に「新任式、始業式」を行いました。新任式では、横山貢一校長（県教委より）、加藤圭忠（新規採用）、能島みゆき（生活支援員：新規採用）の3名の先生方の紹介がありました。生徒会を代表して、生徒会長甲斐敬大さんが歓迎の言葉を述べてくれました。

始業式では、新2年生代表の緒方沙英さんは「あいさつを積極的に大きな声で実行したい。1年生をサポートしていきたい。」、新3年生代表の守山宗助さんは「伝統を受け継ぎ、3年生一丸となって学校を盛り上げていきたい。」、生徒会代表の川越蒼大さんは「共生・感謝を特に意識して行動し、『ありがとう』があふれる飢肥中にしていきましょう。」など、これからの抱負を堂々と発表してくれました。

校長先生からは、新任式で、「願い続ければ、必ず願いがかなう」と話され、生徒たちの奮起を促されました。また、始業式では、各学年に対して、心構えや期待することを述べられ、学校の教育目標スローガン「自立・共生・感謝」について、学校行事等の場面ごとに目標・ねらいを各自定めて臨むと成果が出るとの指針などが示されました。

令和6年度も、飢肥中教職員全員で生徒一人一人を大事に、そして大切に育てていきたいと思えます。1年間、よろしく願いいたします。



## ■ 第78回入学式 ■

4月9日（火）に「第78回入学式」を行いました。今年度は、コロナ禍も癒え、ほぼコロナ禍以前の内容で実施することができました。

新入生は、緊張した面持ちながらも、堂々と入場し、「氏名点呼」ではどの生徒も素晴らしい返事をしてくれました。64名の新入生を迎え、飢肥中に活気もどってまいりました。

「在校生歓迎のことば」では、生徒会副会長の川越蒼大さんが生徒を代表して歓迎の意を示し、「新入生誓いの言葉」では、新入生の高橋凜眺さんが中学校生活での抱負を堂々と述べてくれました。

また、日南市教育委員会教育長職務代理者の黒木由香様をはじめ、市議会議員、学校運営協議会委員の方々の方々の来賓の参列をいただきました。なお、飢肥小学校をはじめ、新入生が巣立ってきた小学校や幼稚園、県内の高等学校などから多くの祝詞をいただきました。様々な方面から支えられ、応援されていることに感謝しながら、これからの3年間でいろいろなことを学習し、多くの体験を通して心身ともに大きく成長して欲しいと思えます。



## ■ タブレット・清掃集会 ■

4月10日（水）に、「タブレット・清掃集会」を行いました。学習部長の川崎先生から、タブレットを扱う際のルールやマナーを確認する話がありました。また、その後の清掃集会では、生徒会の全校生活委員長・副委員長らが写真を使っのプレゼンテーションを利用して、分かりやすく清掃活動を説明してくれました。

担当の内村先生から、清掃活動は「自立」「共生」「感謝」に繋がる日々の大切な活動であるとの話もありました。

なるほど、清掃は、ワールドカップサッカーやWBCの野球など日本選手のロッカールームの整理整頓や日本の応援団の試合後のスタジアム清掃が世界の話題にのぼるほど、世界に誇れる日本人の精神的な部分でもあります。

「来た時よりも美しく」「立つ鳥跡を濁さず」などの言葉があり、「みんなで公園をきれいにする」などのボランティア活動が行われていることは世界でも珍しい活動でもあります。その原点である、学校の日常の「清掃の時間」を本当に大切にしてほしいと思います。

## ■ 歓迎会・部活動紹介 ■

4月11日（木）に、「歓迎会・部活動紹介」を行いました。歓迎会では生徒会執行部や全校専門委員会の役員による先生方の紹介、生徒会活動の全般について、各委員会の活動の内容等の説明がありました。

また、部活動紹介では各部とも新入生をにアピールするために趣向を凝らし、笑いを交えながら、活動内容を紹介します。



## ■ 交通安全教室 ■

4月12日（金）に、「交通安全教室」を行いました。日南警察署交通課・交通安全協会から講師を招き、交通事故の恐ろしさや事故発生の原因などについて講話がありました。そして、交通ルール、特に自転車の通行の規則やヘルメットの着用などのお話をいただきました。

自らの命を守る活動として、交通ルールやマナーを守って、安全に登校してほしいと思います。



ごあいさつ

校長 横山 貢一

令和6年4月に舩肥中学校に赴任してまいりました横山です。どうぞよろしくお願いいたします。

本校の教育目標は「心豊かで志を高くもち、たくましく生きる生徒の育成」です。この目標を達成するために「自立」「共生」「感謝」をキーワードに、全職員が常に”生徒にとってはどうすることがベストか”ということを議論、判断の中心としながら「授業の充実」「生徒指導の充実」「家庭や地域との協働」に一体となって取り組んでいます。取組をとおして、多様性を認め合い、感謝の心を持ち、主体的に学ぶ生徒が育つ学校を目指してまいります。

本年度の重点目標は、「生徒が自らできる環境をつくり、認めて伸ばす教育の推進」です。そのために、学校生活の様々な場面ごとにどのように行動すればよいのかを生徒にあらかじめ示し、生徒がその行動ができたときに認めることで、生徒一人一人の意欲や自己肯定感の醸成をはかっていきたいと考えています。

「生徒が自らできる環境」づくりに当たっては、生徒にとって学校で最も影響を受ける重要な環境は教師であるということに胸に刻み、全職員で生徒の成長を支えてまいります。

## ■ 5月の主な行事予定 ■

2日（木）	全校集会 ※水曜校時 リフレッシュデー	18日（土）	授業日 体育大会準備 ※弁当持参
3日（金）	～6日（月） ※連休	19日（日）	第78回体育大会
8日（水）	南那珂地区教科等研究会 ※4時間授業 給食なし リフレッシュデー	20日（月）	振替休業日（5/19分）
15日（水）	体育大会予行練習 リフレッシュデー	21日（火）	※弁当持参
16日（木）	振替休業日（5/18分）	22日（水）	学級討議 ※弁当持参 リフレッシュデー
		23日（木）	避難訓練（地震想定）
		24日（金）	歯科検診 英語検定
		29日（水）	学級討議 地区中総体壮行式 リフレッシュデー
		31日（金）	生徒総会

